



El 93,2% de los estudiantes de la Universidad aprobó las pruebas del MIR

A.B.

El índice de aprobados de los alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca ha experimentado una mejora respecto al año pasado. El 93,29% de los estudiantes lograron superar la nota de corte superando en tres puntos porcentuales la cifra registrada el pasado curso. De hecho, la institución académica ha pasado de ocupar el puesto 26 a la 23 de las universidades del país, aunque lejos aún de la eficiencia de la Universidad Francisco de Vitoria (Madrid), Gerona y Universidad Internacional de Cataluña que lograron el 100% de éxito con todos sus alumnos aprobando el examen. No obstante, hay que recordar que superar la nota mínima no garantiza obtener una plaza en el puesto deseado.

En último lugar se encuentran las universidades de Cádiz, Extremadura, La Laguna, Málaga y Córdoba por debajo todas ellas del 90% de aprobados. Cierra la clasificación la Universidad de Cádiz que releva a la de Extremadura en el último lugar del escalafón nacional.